



## Gökmen Gärten spenden für Kinderklinik Rosenheim

### Beitrag

**Glückliche Gesichter auf beiden Seiten. Freudig nahm die Schatzmeisterin des Fördervereins der Kinderklinik Rosenheim e. V., Sanja Cvetko (1.v.l.) einen Scheck über 1.000 Euro von Derya (1.v.r.) und Christoph Zafer Gökmen (Mitte), Inhaber der Firma Gökmen GmbH Garten- und Landschaftsbau entgegen. Bereits zum zweiten Mal spendete das Unternehmen und hilft dem Förderverein so, verschiedene Projekte für die kleinen Patientinnen und Patienten umzusetzen.**

Bericht: RoMed-Klinik

Foto: Förderverein Kinderklinik Rosenheim e.V. – v.l.n.r.: Sanja Cvetko (Schatzmeisterin), Christof Zafer Gökmen, Derya Gökmen



Bayerisches Staatsministerium für  
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



## Kategorie

1. Leitartikel

## Schlagworte

1. Förderverein Kinderklinik
2. Rosenheim